

Pénuries de médicaments : l'AMMPS dément les allégations de certains médias

Compte Test - 2025-08-12 17:53:30 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

L'Agence marocaine des médicaments et des produits de santé (AMMPS) a réagi officiellement aux récentes informations médiatiques évoquant une pénurie de plus de 600 médicaments destinés aux maladies chroniques, qualifiant ces allégations d'"inexactes". Dans un communiqué détaillé, l'agence a souligné que l'existence d'une telle pénurie aurait entraîné des conséquences immédiates et graves sur le système de santé national, ce qui n'est pas le cas actuellement.

L'AMMPS reconnaît néanmoins que des ruptures ponctuelles de stock peuvent effectivement se produire, un phénomène qui touche l'ensemble des pays en raison des défis complexes affectant les chaînes d'approvisionnement pharmaceutique mondiales et des fluctuations des marchés internationaux. L'agence précise cependant que le Maroc dispose de mécanismes efficaces pour gérer ces situations et en limiter l'impact sur les patients.

Pour prévenir et résoudre les éventuels problèmes d'approvisionnement, l'AMMPS s'appuie sur un dispositif de veille stratégique qui assure une surveillance en temps réel du marché pharmaceutique national. Ce système permet non seulement de détecter précocement les tensions d'approvisionnement, mais aussi d'y apporter des réponses rapides et adaptées, empêchant ainsi l'aggravation des situations de pénurie.

La stratégie de l'agence repose sur trois piliers fondamentaux :

1. Le soutien à la production nationale des médicaments, visant à réduire progressivement la dépendance aux importations.
2. La promotion des alternatives thérapeutiques, notamment les génériques, pour garantir l'accès à des médicaments à prix abordables tout en maintenant une concurrence saine sur le marché.
3. La constitution de stocks stratégiques de médicaments essentiels afin d'assurer la continuité de l'approvisionnement.

En conclusion, l'AMMPS réitère son engagement indéfectible en faveur de la santé publique et de la stabilité du marché pharmaceutique national. L'agence souligne par ailleurs l'importance de la collaboration avec l'ensemble des acteurs du secteur pour garantir en permanence la disponibilité des médicaments essentiels à la population marocaine.